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L’accord sujet/verbe
Je retiens

� Le verbe s’accorde toujours avec le sujet.

- Si le sujet est au singulier, le verbe est au singulier:

Exemple: La fillette mange un gâteau.

-Si le sujet est au pluriel le verbe est au pluriel:

Exemple: Les fillettes mangent un gâteau.
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Exemple: Les fillettes mangent un gâteau.

� Plusieurs verbes peuvent avoir le même sujet.

Exemple:  L’élève  finit son contrôle, le relis et le rend à la 

maitresse.

� Un verbe qui a plusieurs sujets au singulier s’accord au 

pluriel.

Exemple:  Le pharmacien  et  le médecin   soignent les malades.

sujet plur. verbe plur.
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